



Die Wiener Kaffeehauskultur

publié le 12/11/2021

Descriptif :

L'institution du "Kaffeehaus" viennois ou "salon de thé" est inscrit au patrimoine immatériel de l'UNESCO depuis novembre 2011. / Seit November 2011 ist "die Wiener Kaffeehauskultur" immaterielles Weltkulturerbe der UNESCO

Le salon de thé viennois est une institution séculaire où les artistes et célébrités autrichiennes et viennoises, mais aussi les anonymes, se rencontrent pour boire un café viennois (avec de la chantilly/Kaffee mit Sahne) et manger un gâteau (ein Stück Kuchen essen), discuter des sujets d'actualités (die Schlagzeilen), lire la presse (die Tagespresse lesen), jouer aux échecs (Schach spielen). Retour ligne automatique

Ci-dessous le lien vers un reportage vidéo diffusé par Deutsche Welle sur le sujet. (der Link)

<https://www.youtube.com/watch?v=k0o5ov3IPnY> ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.